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Zitat von clubfanatiker 

Es reichen eine Handvoll mittelmäßiger Zweitligaspiele für die Bundesliga. 

Kein Wunder, dass die Bundesliga international nur noch zweitklassig ist.

Aja ade mach’s gut bei diesem Scheiss Verein!

Ist doch bei fast allen so. Musst 3-Mal den Ball hochhalten können, jung sein, Talent
ausstrahlen, schon bist du in der 1. Liga. Und ja, sicherlich ein Grund, warum die Buli
international nur noch 2-klassig ist... Wer von den letzten Abgängen war den absoluter
Leistungsträger, wo man den Abgang nachvollziehen konnte? Bis auf Burgstaller sehe ich da
keinen...
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